



Los grupistas Carlos Fernández y Pablo Martino conquistaron el oro cadete. :: FPPA



Andrea Rodríguez, del Jaire Aventura-Los Rápidos, se subió a lo más alto del podio. :: FPPA

## Cortina finaliza séptimo en la Vuelta al Benelux

### CICLISMO

:: EFE

MADRID. El belga Laurens De Plus (Jumbo-Visma) se alzó con el triunfo final en la Vuelta al Benelux, tras concluir tercero en una última etapa en la que la ascensión al mítico Bosberg marcó la diferencia. El representante asturiano en la competición, el gijonés Iván Cortina (Bahrain Merida), logró una meritoria séptima posición final, a 1:13 minutos del ganador y a 37 segundos del podio, que completaron Oliver Naesen, segundo, y Tim Wellens, tercero.

La Vuelta al Benelux no es el Tour de Flandes, pero ayer se disfrizó del 'monumento' flamenco con la ascensión, entre otros, a los legendarios muros del Kapelmuur y el Bosberg. En tres ocasiones se pasó por la empinadas rampas de este puerto, la última de ellas a veinte kilómetros para la línea de meta.

Una circunstancia que no desaprovechó De Plus, que arrancó la jornada en el tercer puesto de la clasificación general a tan sólo 12 segundos del líder, su compatriota Tim Wellens (Lotto-Soudal), para protagonizar el ataque definitivo, con el que se alzó con su primera victoria en una general.

# Asturias saca músculo en el Nacional

### PIRAGÜISMO

Miguel Llorens, Shelestenko y Alberto Llera sellan sus billetes para el Mundial en aguas gallegas, que refrendan el buen nivel de la cantera

:: I.A.

GIJÓN. En las aguas pontevedresas del río Lérez, Asturias demostró su fortaleza en el Campeonato de

España de Maratón. «Tenemos una buena cantera y nos permite estar arriba», afirma el presidente de la Federación de Piragüismo del Principado, Avelino Moris, satisfecho por el balance de una competición que refrendó el esperanzador relevo generacional para los palistas de la región.

Herederos para los actuales estandartes, como Miguel Llorens y el grupista Yaroslav Shelestenko, que sellaron sus billetes para el Mundial del próximo mes de octubre en K-1 y C-1, respectivamente. Al pa-

lista cangués y al grupista, que se subieron a lo más alto del podio y estarán acompañados en la competición que albergará China el juvenil Alberto Llera, quien certó la terna mundialista en un fin de semana marcado por los buenos resultados para los palistas del Principado en varias categorías.

«El trabajo de los clubes y el esfuerzo de los palistas siempre es destacable y da sus frutos», expone Avelino Moris para explicar las alegrías en aguas gallegas, a las que estuvo a punto de sumarse Luis Amado con

un Miguel Llorens, pero una sanción privó al riosellano de alistarse para el Mundial en la K-2 junto a Llorens. En C-2 cadetes los más fuertes fueron Carlos Fernández y Pablo Martino, del Grupo Covadonga, que también regresó a Gijón con la satisfacción del bronce obtenido por los juveniles Pablo Fernández Lago y Óliver Tamame. Los bronceos en categoría senior de Diego Suárez y Alberto Plaza engalanaron el palmarés asturiano en una competición que coronó a Andrea Fernández como la mejor cadete nacional en K-1.

## SIEMPRE CON NOSOTROS

Homenaje a Quini

Deja tu dedicatoria para la lona homenaje que Pelayo instalará en la playa de San Lorenzo

Entra en [pelayocongijon.com](http://pelayocongijon.com) o acércate a tu oficina Pelayo y participa

Sorteamos 50 entradas dobles para el España vs Islas Feroe

pelayo



[pelayo.com](http://pelayo.com)

